



小中合同PTA資源回収ありがとうございました!!

5月29日(日)、コロナ禍で数年中止していた5月の資源回収を今年は無事実施することができました。この日はとてもよいお天気となり、皆さん汗だくになって作業していただきました。ありがとうございました!!

地域の皆様も回収のご協力、本当にありがとうございました!! 次回は、8月実施の予定です。

コロナ禍3年目。緩和の兆しが見え始め、各種行事が復活しています。今後も本校の行事にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



★全員そろって修学旅行(6年生)

5月10日(火)、11日(水)、今年の修学旅行も兵庫県内(加西市～淡路島)で実施しました。続くコロナ禍でしたが、全員参加で元気に旅行できたことが、何よりよかったです。ご家族の皆さんの健康配慮があつてのことです。ありがとうございました!!

今年は、加西市にある、今話題の鶉野(うずらの)飛行場跡を訪れました。太平洋戦争時の飛行場で、紫電改という戦闘機の実物が展示してあります。当時の兵隊さんたちの様子を学習し、平和の尊さを実感しました。その他、淡路島の野島断層保存館で、震災の学習をしたり、翌日は、鳴門のうずしおクルーズを楽しんだりして、充実した二日間を過ごしました。今回も思い出に残るよい旅となりました。



★5日間やり遂げました自然学校(5年生)

5月30日(月)～6月3日(金)まで、あけのべ自然学校施設を中心に、養父大屋連合自然学校を実施しました。今年は、4泊5日通して、通常のスケジュールで行うことができ、期間中好天にも恵まれ、全員参加で立派にやり遂げることができました。明延鉦山学習、野外炊事、瀬川山登山、カッター・カヌー体験、磯観察などを通して、友だちや他校の5年生とともにチームワークを学びました。

5年生は、これらたくさんの体験を生かして、最高学年6年生に向け、しっかりと成長していくことでしょう。そんな力強さを実感した、とても有意義な5日間でした!!



2年生が、「蔵垣かいこの里」を見学しました!! 6/9

上垣守国さん紙芝居



かいこ飼育の説明



本物のかいこにふれました!



今年は、2年生生活科・3年生理科で、かいこの学習を再開しています。6月、学校では2・3年生で、かいこの飼育にも挑戦しています。かいこの学習は、大屋小学校の特徴ある取組のひとつです。

6月9日(木)、今日は、2年生が蔵垣かいこの里を見学しました。上垣守国さんの紙芝居を見せていただいたり、守国さんが書いた養蚕秘録の説明をしていただいたりして、ふるさと大屋の偉大な先人について、その偉業を学習しました。そして、かいこの飼育場を見学し、たくさんのかいこやまゆをさわって、本物にふれる学習もできました。生きたイモムシ(かいこ)を最初は嫌がっていた児童も、段々と慣れてきて、おとなしくかわいい姿に愛着も感じてきたようです。引き続き、学校でも学習を深めます。

大屋小中一貫教育で、「SNS・ゲームの約束」を児童生徒と決め、みんなで取り組んでいます!!

大屋小中 共通 SNS・ゲーム使用の3本柱

大屋小学校児童会・大屋中学校生徒会
令和4年 6月

第1の柱 「使用時間を守ろう!」

< 小学校 >

* 21時以降は使用しない

※ 平日: 1時間以内!

土日祝日: 2時間以内!

1・2・3年生は21時までに寝よう!

4・5・6年生は22時までに寝よう!

< 中学校 >

* 22時以降は使用しない

※ 平日: 2時間以内!

土日祝日: 3時間以内!

遅くとも23時には寝よう!



第2の柱 「危険回避(未然防止)しよう!」

< 小中共通 >

* 個人情報ほもらさない

* 勝手に課金しない

* ネットの情報はそのまま信頼しない

※ 名前・住所・アカウント・位置情報・写真など投稿しない!

第3の柱 「思いやりをもとう!」

< 小中共通 >

* 相手が傷つくことを書き込まない

(誹謗中傷はしない!)

* 相手の気持ちを理解しよう

※ SNS等で打ったメッセージは確認してから送ろう



< 6月授業参観日のお知らせ > ※続くコロナ禍のため、できるだけ密を避ける形で開催します。

とき 6月17日(金) 2校時(1・4・5年) 3校時(2・3・6年)

PTA教育講演会 13:25~ 体育館

・ネット犯罪などから子どもを守る大切なお話です!!

引き渡し訓練 14:40~ 交流ホール・ランチルーム

